



Antrag

TOP:
Vorlagen-Nummer: **VII/2022/03902**
Datum: 24.06.2022
Bezug-Nummer.
PSP-Element/ Sachkonto:
Verfasser: Wels, Andreas
Plandatum:

Beratungsfolge	Termin	Status
Stadtrat	27.04.2022	öffentlich Entscheidung
Sportausschuss	01.07.2022	öffentlich Vorberatung
Stadtrat	13.07.2022	öffentlich Entscheidung

Betreff: Antrag der Fraktion Hauptsache Halle & FREIE WÄHLER zur Umsetzung des Stadtratsbeschlusses Sportprogramm (Vorlagen-Nr.: VI/2015/01334)

Beschlussvorschlag:

Die Stadtverwaltung wird aufgefordert, den Stadtratsbeschluss Sportprogramm (Vorlagen-Nr.: VI/2015/01334) in allen drei Beschlusspunkten vollumfänglich umzusetzen.

Die Stadtverwaltung wird beauftragt, eine Arbeitsgruppe zu bilden, die die Inhalte des Sportentwicklungskonzepts erfasst.

Der Arbeitsgruppe sollten neben dem zuständigen Geschäftsbereich der Stadt Halle Vertreter folgender Institutionen angehören: Stadtsportbund Halle e.V., Landessportbund Sachsen-Anhalt e.V., Behinderten- und Rehabilitations-Sportverband Sachsen-Anhalt e.V., Olympiastützpunkt Sachsen-Anhalt, leistungssporttragende Vereine und congrav new sports e.V.

Über die erfolgte ~~Umsetzung~~ **Einsetzung der Arbeitsgruppe** wird der Stadtrat im Juni ~~Juni~~ **September 2022** in Kenntnis gesetzt.

Das Sportentwicklungskonzept wird dem Stadtrat Ende 2022 zur Beschlussfassung vorgelegt.

gez. Andreas Wels
Vorsitzender
Fraktion Hauptsache Halle & FREIE WÄHLER

Begründung:

In seiner Sitzung am 22. Juni 2016 hat der Stadtrat der Stadt Halle (Saale) das Sportprogramm beschlossen. Der Beschluss beinhaltete den Auftrag an die Stadtverwaltung, dem Stadtrat ein Sportentwicklungskonzept vorzulegen. Darüber hinaus war eine jährliche Berichterstattung über den aktuellen Stand der Umsetzung der im Rahmen des Sportentwicklungskonzeptes festgelegten Maßnahmen vorgesehen.

Eine Umsetzung der drei in der Beschlussvorlage aufgelisteten Beschlusspunkte ist bisher nicht erfolgt.

Die Einrichtung einer Arbeitsgruppe erscheint als ein sinnvoller Schritt für die professionelle Umsetzung des Sportentwicklungskonzepts. Dabei sollten die wichtigsten Entscheidungsträger des Sports an einen Tisch gebracht werden, um ein tragfähiges und zukunftsweisendes Strategiepapier zu erarbeiten.